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内容概要

　  《实用英语教程2（第2版）》是一套适用于成人自修及函授英语教学，也适合于程度相当的在校大
、中专生使用的英语教材。
本教材的编写以国家教育委员会1993年颁发的《普通高等专科英语课程教学基本要求》为依据，并参
考了全国自学考试《英语教学大纲》及部分院校的《函授英语教学大纲》。
本教材重视英语语言基础，同时突出实用性。
在《基本要求》基础上提出了更高的要求：培养学生掌握必要的、实用的英语知识和技能，具有较强
的阅读能力、一定的听说读写译的能力。
为了体现上述教学目的，在编写过程中我们力求正确处理好语言基础和应用的关系，突出加强英语实
践能力的培养和实际运用。
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Unit OneDialogue: At the Customs （ I ）Text : Criminal JusticeExercisesGrammar: 强调形式；主谓一
致Reading Practice: Stolen GoodsUnit TwoDialogue: At the Customs （ 11 ）Text: The Best Teacher I Ever
HadExercisesGrammar:动名词；不定式Reading Practice: A Return to TendernessUnit ThreeDialogue：
Booking TicketsText: Hong KongExercisesGrammar: 定语从句；分词（2）Reading Practice: How to Make a
Good SpeechUnit FourDialogue: At the BankText: We Are Not a Nation of Tax CheatsExercisesGrammar:将来
进行时和将来完成时；介词 （2）Reading Practice: How Americans Eat and DrinkUnit FiveDialogue:
Booking a TableText: Americans and Physical FitnessExercisesGrammar:冠词（2）；情态动词Reading Practice:
A Letter and Its ReplyUnit SixDialogue : At the AirportText: Is It Progress?ExercisesGrammar:句子的倒装；现在
完成进行时和过去完成进行时Reading Practice: The Mystery of MigrationUnit SevenDialogue: I'm Typing a
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Practice: Room for One MoreWriting Skills: Paragraph Writing  Exposition（说明文）Unit TenDialogue: I'm
Looking for an ApartmentText: The Green BananaExercisesGrammar: 省略句Reading Practice: The Secret of
True HappinessWriting Skills: Transition Words（过渡词）Unit ElevenDialogue: I'd Like Some Oranges,
Please.Text: Evidence of Life?ExercisesGrammar: 虚拟语气Reading Practice: The Festival SeasonWriting Skills:
Paragraph Writing  Exemplification（举例法）Unit TwelveDialogue: Do You Have a Resume with You?Text:
My Turkish GrandmotherExercisesGrammar:状语从句Reading Practice: Bill GatesWriting Skills: The Whole
Passage  Argumentation（议论文）附录  Glossary
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